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Дни мои быстрее гонца...                         несутся, как легкие ладьи                   
Библия, книга Иова, 9:25-26

Молитва покаяния:

Дорогой Иисус,
благодарю Тебя за то,
что Ты умер на кресте, 
чтобы взять на Себя

мои грехи. Я сожалею
о всех своих грехах и 
прошу Тебя простить 

меня, войти в мое
сердце и остаться

там навсегда. 
Я доверяю Тебе 

свое сердце, чтобы
Ты очистил его,

и принимаю Тебя 
как своего Спасителя

и Господа.

Аминь.

Наши интернет сайты:

ГазетаЛадья.рф
ХрамХриста.рф 

XPAMX.RU

Храм Христа открыт:
 
Каждый день с 11-00 
до 19-00. Вы можете 
побеседовать со свя-
щенником, побывать на 
богослужениях каждую 
среду в 19-00 и каждое 
воскресенье в 10-00 и в 
17-00. 
 
По воскресеньям в 15-
00 проходит «Библей-
ский час», на котором 
Вы сможете получить 
ответы на  интересу-
ющие Вас вопросы.

На богослужениях 
работает сурдопере-
водчик.

Ул. Кочетова, д. 24. 
Тел: 65-62-41.

БЛАГОСЛОВЛЯЕМ

ВАС ИЗ ДОМА
ГОСПОДНЯ!

Псалом 117:26

7 июля в 10:00
состоится

праздничное
богослужение

посвященное 24-й
годовщине
освящения

Храма Христа
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Праздник Троицы христиане отмечают на пятиде-
сятый день после Пасхи. Он напрямую связан с
третьей личностью Божественной Троицы — Святым 
Духом. Согласно Библии в этот день Дух Святой 
сошел на апостолов, исполнив те обещания, которые 
дал Иисус Христос Своим ученикам: «И Я умолю
Отца, и даст вам другого Утешителя, да пребудет
с вами вовек, Духа истины, Которого мир не
может принять, потому что не видит Его и не знает 
Его; а вы знаете Его, ибо Он с вами пребывает и в вас 
будет. Не оставлю вас сиротами…» (Евангелие от 
Иоанна 14:16–18). 

Многие христиане хорошо понимают значение 
Бога-Отца и Спасителя Иисуса Христа. А третья лич-
ность Божественного Триединства мало им знакома. 

«При наступлении дня Пятидесятницы все они бы-
ли единодушно вместе. И внезапно сделался шум с 
неба, как бы от несущегося сильного ветра, и напол-
нил весь дом, где они находились. И явились им 
разделяющиеся языки, как бы огненные, и почили по 
одному на каждом из них. И исполнились все Духа 
Святого, и начали говорить на иных языках, как Дух 
давал им провещевать» (Деяния 2:1–4). 

Первоапостольская Церковь хоть и не была 
государственной, и претерпевала тяжелые гонения, 
имела откровение о Духе Святом. Поэтому там цари-
ли чудеса, исцеления, массовые обращения из языче-
ства — и все это благодаря Святому Духу. Церковь 
была наполнена силой Божьей и жизнью, и каждый 
верующий был крещен Святым Духом. 

Как праздник Крещения напоминает христианам о 
важности крещения водой, так и праздник Троицы 
говорит о необходимости крещения Духом Святым. 

«…Иоанн крестил водою, а вы, через несколько 
дней после сего, будете крещены Духом Свя-
тым» (Деяния 1:5). 

Каковы важнейшие результаты крещения Святым 
Духом в жизни каждого верующего? 

1. Сам Христос говорит о первом из этих результа-
тов перед Своим вознесением на небо: «И Я пошлю 
обетование Отца Моего на вас; вы же оставайтесь в 
городе Иерусалиме, доколе не облечетесь силою 
свыше» (Евангелие от Луки 24:49). 

«…но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух 
Святой; и будете Мне свидетелями в Иерусалиме и
во всей Иудее, и Самарии, и даже до края зем-
ли» (Деяния 1:8). 

Этот результат — сила, дарованная свыше, необ-
ходимая для собственной духовной жизни, а также 
для того, чтобы проповедовать Евангелие другим. 
Библия полна рассказов об «обыкновенных» людях, 
проживших «необыкновенную» жизнь, потому что они 
узнали секрет, как черпать силу от Святого Духа. 
Возможно, у некоторых людей возникало тайное 
подозрение, что настоящая христианская жизнь с ее 
моралью, святостью и праведностью доступна только 

для нескольких «суперсвятых». Может быть, они 
сами несколько раз пытались жить в соответствии с 
этим идеалом, но спустя несколько дней или недель 
они неизбежно разочаровывались. В нашей жизни 
часто не хватает собственной духовной силы устоять 
перед искушениями и атаками дьявола, но ее спосо-
бен дать Святой Дух. 

Церкви Христовой нужно принять вызов, брошен-
ный апостолом Павлом: «…ибо Царство Божие не в 
слове, а в силе» (1 Коринфянам 4:20). 

2. Следующим важным результатом крещения Ду-
хом Святым является доступ к сверхъестественным 
Божьим дарам. Изучая Библию, каждый искренний 
христианин вынужден признать, что вся жизнь и все 
переживания первых христиан были пронизаны 
сверхъестественными знамениями, которые были 
связаны исключительно с работой Святого Духа. 

«Не хочу оставить вас, братия, в неведении и о да-
рах духовных. Знаете, что когда вы были язычниками, 
то ходили к безгласным идолам, так, как бы вели вас. 
Потому сказываю вам, что никто, говорящий Духом 
Божиим, не произнесет анафемы на Иисуса, и никто 
не может назвать Иисуса Господом, как только Ду-
хом Святым. Дары различны, но Дух один и тот же; и 
служения различны, а Господь один и тот же; и дей-
ствия различны, а Бог один и тот же, производящий 
все во всех. Но каждому дается проявление Духа на 
пользу. Одному дается Духом слово мудрости, 
другому слово знания, тем же Духом; иному вера, тем 
же Духом; иному дары исцелений, тем же Духом; 
иному чудотворения, иному пророчество, иному раз-
личение духов, иному разные языки, иному истол-
кование языков. Все же сие производит один и тот 
же Дух, разделяя каждому особо, как Ему угодно» (1 
Коринфянам 12:1–11). 

Сверхъестественные переживания не были чем-то 
случайным или дополнительным. Они были неотъем-
лемой частью всей христианской жизни. Их молитва 
была сверхъестественной, их проповедь была 
сверхъестественной. Такой же была их защита. Со 2-
й главы Деяний апостолов, после сошествия Святого 
Духа, нет ни одной главы в этой книге, где бы ни шла 
речь о сверхъестественном. 

«А Стефан, исполненный веры и силы, совершал 
великие чудеса и знамения в народе. Некоторые 
вступили в спор со Стефаном; но не могли проти-
востоять мудрости и Духу, Которым он говорил» (Де-
яния 6:8–10). 

Чудеса были обычным явлением в первоапо-
стольской Церкви. К сожалению, сегодня у некото-
рых христиан не осталось ничего, кроме догматики. 
Они забыли предупреждения апостолов: «Он дал нам 
способность быть служителями Нового Завета, не 
буквы, но Духа, потому что буква убивает, а Дух жи-
вотворит» (2 Коринфянам 3:6). 

Только Святой Дух может оживить букву учения 
Нового Завета и сделать учение живым, личным, 
сверхъестественным образом жизни для каждого
верующего. 

3. Важный аспект крещения Святым Духом касает-
ся молитвенной жизни христиан. 

«Также и Дух подкрепляет нас в немощах наших; 

Святая Троица
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ибо мы не знаем, о чем молиться, как должно, но Сам 
Дух ходатайствует за нас воздыханиями неизречен-
ными. Испытующий же сердца знает, какая мысль у 
Духа, потому что Он ходатайствует за святых по воле 
Божией» (Римлянам 8:26,27). 

Апостол Павел упоминает один вид немощи, 
свойственный всем верующим в их естественном 
состоянии без Святого Духа — незнание, как пра-
вильно молиться и как молиться в соответствии с во-
лей Божьей. Поэтому Дух Святой дает нам 
молитвенный язык. 

«Всякою молитвою и прошением молитесь во вся-
кое время духом…» (Ефес. 6:18). 

4. Откровение о Писании. 
Еще одним результатом крещения Святым Духом 

является понимание и откровение Священного Писа-
ния. Я знаю многих людей, которые, имея хорошее 
образование, многие годы пытались изучать Библию. 
Но она оставалась для них «закрытой» книгой. Пе-
режив крещение Святым Духом, они говорили о том, 
насколько Священное Писание стало ясным и понят-
ным для них. 

«Когда же приидет Он, Дух истины, то наставит 
вас на всякую истину: ибо не от Себя говорить будет, 
но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит 
вам» (Евангелие от Иоанна 16:13). 

Дух Святой приходит не для того, чтобы возвысить 
верующих, а чтобы прославить Иисуса Христа в жиз-
ни людей и служении Ему. 

«Когда же приидет Он, Дух истины, то наставит 
вас на всякую истину: ибо не от Себя говорить будет, 
но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит 
вам. Он прославит Меня, потому что от Моего 
возьмет и возвестит вам» (Иоан. 16:13,14). 

Иисус называет Духа Святого «Утешитель», в гре-
ческом языке «Параклетос». Это слово означает, что 
Он защитник, когда мы беспомощны; Целитель, когда 
мы больны; Друг, когда мы одиноки; Утешитель, 
когда мы беспокоимся; Ободряющий, когда мы подав-
лены; Пастор, когда мы потеряны; Исправляющий, 
когда мы неправы; Обличитель, когда мы грешим; 
Советник, когда мы сомневаемся; Учитель, когда мы 
невежды; Вдохновляющий нас, когда мы слабы; 
Мотивирующий нас, когда мы встревожены; 
Освежающий, когда мы утомлены; Бросающий нам 
вызов, когда мы должны стать победителями. Дух 
Святой пришел, чтобы ободрить Церковь, дать ей си-
лу исполнить то, что поручил Бог.

Апостолы очень много учили о Святом Духе. 

«Во время пребывания Аполлоса в Коринфе Павел, 
пройдя верхние страны, прибыл в Ефес и, найдя там 
некоторых учеников, сказал им: приняли ли вы Свя-
того Духа, уверовав? Они же сказали ему: мы даже и 
не слыхали, есть ли Дух Святый» (Деяния 19:1,2). 

Здесь мы читаем главный вопрос, который задава-
ли апостолы всем христианам. Этот вопрос относится 
и к нам, сегодняшним христианам: приняли ли мы Ду-
ха Святого, уверовав, или остаемся в неведении о 
прекрасном даре, который дал нам Бог.

Андрей Дириенко

Это было в Иерусалиме...

Это было в Иерусалиме –
Словно пламя на учеников

Дух Святой сошёл, чтоб впредь быть с ними,
Всюду, до скончания веков!

Были все единодушно вместе,
Вспоминали пройденные дни…

Господу молились, пели песни…
Вдруг – шум ветра с неба и огни!

Каждого короной осенили…
И язык молитвы стал иным…
И узнал об этой Божьей силе

Изумлённый Иерусалим.

С неба шум, как будто ветер рвётся,
Но не ветер это – Дух Святой!

И на всех наречиях несётся
Слава в небо с детской простотой.

И в сердцах учеников не стало
Страха, что недавно их томил.

Что синедрион! – их сердце знало,
С ними Тот, кто всех сильнее сил!

И наполненные силой этой,
Понесли евангельскую весть!

Сколько было в ней любви и света,
И чудес, которых и не счесть!

Да, они потом платили цену!
Отреченья требовала власть,

Но от веры, в тюрьмах и аренах,
Утешитель Дух не дал отпасть.

…Пролетели над землёй столетья.
В Библии есть будущего план.

Знаем, что Бог в  трудностях в «день третий»
Испытает верность христиан.

Потому не взят с планеты грешной
До сих пор могучий Дух Святой!

Нам в борьбе, в печали безутешной
Он покажет Город золотой!

Скажет: бодрствуй! Ну, ещё немного…
Трудности все скоро позади…
Нет сильнее в мире силы Бога,

Не на «зверя» – на Христа гляди!

Будем благодарное хваленье
Господу всё снова возносить

За Святого Духа наставленье,
И за право в этом Духе жить!

Это Он несёт, когда нам трудно!
Это Он нас греет добротой…

Во Христе сокроет нас в день судный
Любящий, великий Дух Святой!

Анна Вельк-Деер

Стихи.ру
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В Евангелии от Матфея в 24 и 25 главах, мы чита-
ем «притчу о десяти девах»; богословы называют эти 
главы «Малым Апокалипсисом». «Апокалипсис» - это 
греческое слово, переведенное как «откровение». 
Именно так называется последняя книга Библии, 
«Откровение», или «Апокалипсис» по-гречески. 
Книга эта является эсхатологической, то есть, по-
вествующей о последних днях человечества. Но Хри-
стос затронул эту тему еще задолго до написания 
этой книги. С помощью образов в «притче о десяти 
девах», Христос показывает события последних дней 
всего человечества.

«Тогда подобно будет Царство Небесное деся-
ти девам, которые, взяв светильники свои, вышли 
навстречу жениху. Из них пять было мудрых и 
пять неразумных. Неразумные, взяв светильники 
свои, не взяли с собой масла. Мудрые же, вместе 
со светильниками своими, взяли масла в сосудах 
своих. И как жених замедлил, то задремали все и 
уснули. Но в полночь раздался крик: «Вот, жених 
идёт, выходите навстречу ему». Тогда встали все 
девы те и поправили светильники свои. Неразум-
ные же сказали мудрым: «Дайте нам вашего мас-
ла, потому что светильники наши гаснут». А 
мудрые отвечали: «Чтобы не случилось недостат-
ка и у нас, и у вас, пойдите лучше к продающим и 
купите себе». Когда же пошли они покупать, при-
шёл жених, и готовые вошли с ним на брачный 
пир, и двери затворились. После приходят и про-
чие девы, и говорят: «Господи! Господи! Отвори 
нам». Он же сказал им в ответ: «Истинно говорю 
вам: не знаю вас». Итак, бодрствуйте, потому что 
не знаете ни дня, ни часа, в который придёт Сын 
Человеческий».

От Матфея 25 глава — Библия
   
Притча о пришествии Сына Божьего, использу-

ющая образ брака, содержит важные уроки об ожи-
дании и подготовке к пришествию Христа. Ожидание 
Царя всех царей и Спасителя мира является ключе-
вой темой в христианской традиции. Вопрос о том, 

ожидаем ли мы Спасителя, направлен к каждому из 
нас, чтобы мы задумались о состоянии наших сердец 
и готовности принять Его пришествие.

Притча начинается со слова «тогда», и эта привяз-
ка ко времени отличает ее от всех остальных притч. 
Рассказывая эту притчу, Христос ставит нас пред 
фактом того, что это обязательно случится, прише-
ствие Сына Божьего обязательно грядет, но многие 
окажутся неготовыми к этой встрече. Время, прове-
денное нами на земле, имеет в притче Христа очень 
важное значение, это тот ресурс, которым мы долж-
ны распоряжаться очень серьезно и разумно.

Бог поместил нас посреди двух величин бытия.
Одна из них пространство, а другая - время. Большая 
часть людей на земле живет в ограниченном
пространстве. Огромное количество пространства 
для жизни человеку и не нужно. Можно жить в уют-
ной маленькой квартирке и не тужить. Взять, к при-
меру, человека, находящегося в тюремном 
заключении: как бы плохо и некомфортно там было, 
но и такие условия позволяют жить. А вот время — 
это уже совсем другое дело. Оно начинается и закан-
чивается. Библия напоминает сегодня человеку о 
количестве этого времени. Псалом 89-й говорит о 
том, что «дней лет наших — семьдесят лет, а при 
большей крепости — восемьдесят лет». Не так-то 
уж и много.

Все девы вышли навстречу жениху, все взяли све-
тильники, и совершенно естественно то, что все они 
ожидали, но не все, к сожалению, дождались. С 
самого начала, все, казалось бы, делали одно и то 
же, все старались, но в конце притчи все изменилось, 
закончившись хорошо для одних и совсем печально 
для других.

      
Христос в самом начале притчи дает нам подсказ-

ку. Он говорит, что одни пять дев были мудрыми, а 
другие неразумными. В нашей жизни все происходит 
в точности, как описал Христос. Все вместе, все дру-
зья. Все знают друг друга и находятся рядом. И боль-
шой разницы между нами, кажется, и нет. Но день, 
когда Христос придет за своими, покажет, кто есть 
кто. Разница между мудрыми и неразумными девами 
была только в одном. Одни взяли с собою масла, а 
другие нет. Весь трагизм состоял в том, что у одних 
масла было чуть - чуть побольше, чем у других. 
Огромную цистерну с маслом конечно же мудрые де-
вы с собой взять не могли. Но мудрые девы, взяли с 
собой масла достаточно. А сделали они так, потому 
что не знали, когда придет жених. Именно в этом и 
была их мудрость. Мудрость заключалась в 
подготовке к непредвиденной ситуации. Это, если хо-
тите, был их запасной парашют. Бывает так, что по 
какой-то причине, парашют может не раскрыться или 
стропы могут запутаться. В таком случае парашютист 
использует запасной. Так и эти мудрые девы понима-
ли, что не могут полагаться на случай.

      
Многие, читая эту притчу, задаются вопросом,

НЕ ОПОЗДАЙ!
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почему те девы, у которых было масло, не поделились 
со своими ближними. Но дело в том, что главная 
мысль этой притчи о постоянной готовности. Готов-
ность - это внутреннее состояние человека, в данном 
случае - духовное состояние. Никто не может 
подготовиться вместо тебя. В этом и заключается 
пример того, что не всем, что человек имеет, он 
может поделиться. Если я 
сыт, то как смогу сделать 
сытым голодного?  Мы не 
можем получить диплом, 
одеться или почистить 
зубы за другого, и так да-
лее. Точно так же с состо-
янием радости или скорби, которое мы не можем 
передать другим. Очень многим мы просто не можем 
поделиться, а в данном случае, своим духовным 
состоянием. Именно духовное бодрствование мудрых 
дев и стало главной возможностью их встречи со 
Христом. Все в этой жизни нужно делать вовремя. 
Проблему нехватки масла можно было решить, но 
раньше, пока для этого было время.

«...Вышли на встречу жениху...», говорит Писа-
ние, процесс ожидания не 
только шел полным ходом, 
но подходил к концу. Это 
все равно что, если жених 
с невестой стоят у алтаря, 
но вдруг выясняется, что 
они забыли обручальные 
кольца. Это будет очень неловкая ситуация. Поэтому, 
такие важные мероприятия как свадьба, или корона-
ция, или вступление каких-то важных государствен-
ных персон на свои посты, должны быть сотни раз 
перепроверены и подготовлены. Такое происходит 
один раз в жизни. Поэтому и ошибок не должно быть 
никаких. Даже в событиях земной жизни все готовит-
ся и проверяется досконально, а в притче Христа 
идет речь не просто о земном, а о встрече земного с 
Небесным. Христос приходит, и Его либо ждут, либо 
не ждут.  Получается, что можно быть очень близко к 
Царству Небесному, так близко как пять неразумных 
дев, но не достаточно близко, чтобы войти туда. Они 
подошли к дверям Небесного Царства, но эти двери 

уже были закрыты. Не важно, что ты знаешь, где на-
ходится дверь и как к этой удивительной двери 
пройти, самое главное - успеть в эту дверь войти.

Дверью в Священном писании назван сам Иисус 
Христос. Это Он так себя называет. «Я есмь дверь», 
говорит Христос. Можно смотреть на эту дверь, вос-

хищаться ею и говорить: 
«Ах, какая прекрасная 
дверь!» И видеть, как 
другие люди открывают ее 
и проходят через эту 
дверь. Можно даже 
увидеть, в какую сторону 

поворачивается дверная ручка и когда дверь откры-
вается, увидеть, какой необычный и  приятный свет 
исходит из-за этой двери. И при этом думать про 
кого-то: «Вот молодец человек — вошел!», - но смот-
реть на часы и вспоминать о своих «неотложных» де-
лах. «Я зайду в эту дверь, но немного позже», - вот 
так думают многие, не зная, что время уже подходит 
к концу. Дело идет к тому, что дверь больше не 
откроется. Она будет заперта навсегда. «О дне же 
том и часе никто не знает, ни Ангелы небесные, а 

только Отец Мой 
один» (Матф. 24:36). Вот 
поэтому и нужно, всегда 
быть готовым. Ключевое 
слово — всегда. А это уже 
вопрос постоянства. И это 
жизненно важный вопрос. 

Мы живы только потому, что наше сердце бьется по-
стоянно, наше дыхание — это постоянный процесс. 
Духовная жизнь, точно так же как и физическая, 
поддерживается постоянным отношением со Христом 
и Его ожиданием. То есть, ожиданием Христа и Его 
Небесного Царства. Тот, кто ожидает это Царство, 
никогда не пропустит его приход.

Есть еще один интересный момент в Библии, о 
котором мы уже упоминали, но он добавляет нам 
очень важный акцент. Даже Сын Божий, будучи на 
земле, не знал времени пришествия Господнего. «О 
дне же том, или часе, никто не знает, ни Ангелы 
небесные, ни Сын, но только Отец» (Мар. 13:32). 

НИКТО НЕ МОЖЕТ ПОДГОТОВИТЬСЯ
ВМЕСТО ТЕБЯ

ВСЕ В ЭТОЙ ЖИЗНИ НУЖНО
ДЕЛАТЬ ВОВРЕМЯ
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Возникает вопрос, почему Иисус Христос не поделил-
ся точной датой Своего Второго пришествия?  Понят-
но, что когда Он был на земле, Он этого не знал. А 
после того, как вознесся во славе, хотел ли Он 
открыть это своим ученикам, чтобы они рассказали 
остальным?

Когда мы, к примеру, устраиваемся на работу, нам 
говорят: «Вы должны быть в таком-то месте, в такое-
то время». И люди заранее приезжают, потому что 
очень дорожат этим. А почему Христос не назначил 
нам время?

Христиане первого столетия ожидали Второго 
пришествия Христа, а Христос не приходил. Сто лет 
проходит, Христос не приходит, двести лет - не при-
ходит, прошла тысяча лет - не приходит. Но люди, 
жившие даже в первом веке, ожидали Христа так, 
как будто Он придет завт-
ра. И поэтому они с такой 
легкостью продавали свои 
имения и слагали сумму от 
проданного к ногам апо-
столов. Потому что скоро 
должен прийти Христос. 
Кто-то может быть ска-
жет: «Ошибались». Да, но 
это была хорошая ошибка. Лучше продолжать ждать, 
несмотря ни на что, чем не дождаться. И от того, что 
Христос не приходил, они ничего не потеряли. Но 
именно в этом и был успех первой церкви, что каж-
дый свой день они проживали, как последний. 
Потому что завтра, возможно, придет Христос. Исхо-
дя из этого, они всегда были готовы встретиться со 
Христом. Ключевое слово — всегда. А это и есть — 
постоянство. Христос учит не заботиться о будущем, 
но готовиться к нему. Современная культура, напро-
тив, часто побуждает человека как можно больше 
беспокоиться о ближайшем будущем и как можно 
меньше думать о вечности.

Апостол Петр в своем послании видит во Христе 
агнца, «...предназначенного еще прежде создания 
мира, но явившегося в последние времена для 
вас...» (1 Пет. 1:20). То есть, апостол Петр называет 
первое явление Христа на землю последним време-
нем. Можно сказать, что обратный отсчет начался 
две тысячи лет назад. На сколько же мы сегодня 
ближе к последнему времени? По исторической шка-
ле апостол Петр нисколько не ошибся, так действи-
тельно есть, Христос пришел в конце веков. С 
приходом Христа на землю, человечество существо-
вало четыре тысячи лет, после Христа, прошло лишь 
две тысячи лет.

   
Очень часто некоторые комментаторы пытаются 

дать определение тому, что такое масло. Кто-то гово-
рит, что масло - это Дух Святой, другие считают, что 
это вера и так далее. Слово Божие сравнивает че-
ловека с сосудом. Под сосудом можно понимать че-
ловека и его внутреннее состояние, а под маслом 
Божественное, то, от чего светильник горит, а че-
ловек живет полноценной духовной жизнью. «Вся-
кое даяние доброе и всякий дар совершенный 
нисходит свыше, от Отца светов, у Которого нет 
изменения и ни тени перемены» (Иак. 1:17). Добро - 
от Господа, от Него истина и святость. Мудрые девы, 
время зря не теряли, они запасались этим удивитель-
ным Святым маслом. Масло — это Божье, а светиль-
ник — это я. И в этом контексте Божьего, можно 
упомянуть и о вере, и о любви, и о Духе Святом, но 

все это Божье. На основании этого можно вспомнить 
Библейские стихи, говорящие об этом. «Но Сын Че-
ловеческий, придя, найдет ли веру на зем-
ле?» (Лук. 18:8). «… и, по причине умножения 
беззакония, во многих охладеет любовь» (Мат. 
24:12). Писание напоминает нам, что в последние 
времена будет большой дефицит Божьего. Вера 
разве не от Господа, а любовь разве не Божье, а Дух 
Святой разве не Господь? Это все Божье, это Свя-
тое, вот об этом и нужно заботиться. Сегодня церкви 
Божьи открыты для каждого приходящего: Библия — 
Слово Божие, доступно для всех на многих языках; 
Евангелие проповедуется там, где еще не слышали о 
Христе. «Итак, вера - от слышания, а слышание - от 
Слова Божия» (Рим. 10:17). Не нужно быть особен-
ным специалистом, чтобы определить местонахожде-
ние Божественных ресурсов. Когда мы хотим 
покушать, идем в столовую, когда проблемы с 

автомобилем, выдвигаем-
ся на станцию техниче-
ского обслуживания, 
нужна книга, посещаем 
библиотеку. Но с пустой и 
голодной душой, нам 
нужен только Бог. Обсто-
ятельства жизни указы-
вают нам, где Его нужно 

искать. «Блаженны нищие духом, ибо их есть Цар-
ство Небесное» (Мат. 5:3). Нищий духом,  то есть, че-
ловек испытывающий духовный голод, именно такой 
человек попадает в Царствие Небесное. Попадает не 
потому, что нищий, а потому, что испытывая голод, он 
ищет духовную пищу и обязательно находит. Так 
обещал Христос: «Просите, и дано будет вам; ищи-
те и найдете…» (Мат. 7:7). Но порой, у нас нет той 
духовной потребности, о которой говорилось выше.

Не хватило масла у неразумных дев только потому, 
что они не позаботились об этом заранее и поэтому, 
оказались неготовыми. В притче есть очень хороший 
и полезный посыл мудрых дев к неразумным: «пойди-
те к продающим и купите себе». Получается, что 
они могли когда-то это сделать, но весь вопрос был в 
том, что было уже поздно. Да благословит нас всех 
Господь не жить беспечной жизнью. «Итак бодр-
ствуйте, ибо не знаете, когда придет хозяин дома: 
вечером, или в полночь, или в пение петухов, или 
поутру; чтобы, придя внезапно, не нашел вас спя-
щими. А что вам говорю, говорю всем: бодрствуй-
те» (Мар. 13:35-37). Сегодня мы живем в такое время, 
когда еще есть продающие и можно успеть купить. 
«Жаждущий пусть приходит, и желающий пусть бе-
рет воду жизни даром» (Откр. 22:17).

Иван Корабель

Река времён в своём стремленьи
Уносит все дела людей

И топит в пропасти забвенья
Народы, царства и царей.

А если что и остаётся
Чрез звуки лиры и трубы,

То вечности жерлом пожрётся
И общей не уйдёт судьбы.

Г. Державин, 1816 г.

УСПЕХ ПЕРВОЙ ЦЕРКВИ БЫЛ В ТОМ,
ЧТО КАЖДЫЙ СВОЙ ДЕНЬ ОНИ ПРОЖИВАЛИ

КАК ПОСЛЕДНИЙ
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7 июня жители Солецкого района имели 
возможность присутствовать на концерте, где 
выступил сводный духовой оркестр Храма Христа и 
новгородский оркестр "Ретро". Событие, прошедшее 
в зале местного дома культуры, стало ярким му-
зыкальным праздником для всех ценителей живой 
музыки.

Оркестр исполнял как духовные, классические 
произведения, так и известные мелодии военных лет. 
Также на сцене выступил призёр международных 
конкурсов, студент Санкт-Петербургской государ-
ственной консерватории – Тимофей Колываенко.

Завершившийся концерт оставил слушателей 
восторженными и вдохновленными. Местные жители 
выразили благодарность организаторам за возмож-
ность насладиться таким потрясающим музыкальным 
событием прямо у себя в городе.

Это мероприятие еще раз подтвердило, что музыка 
способна объединять людей и приносить непереда-
ваемые эмоции. Надеемся, что подобные концерты 
станут традицией и будут радовать в будущем.

Елизавета Соляных

НОВОСТИ ИЗ ЖИЗНИ ЦЕРКВЕЙ НОВГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ

16 июня в Солецкой Церкви прошел 
праздник крещения. Несколько человек вступи-
ли в завет с Господом, пообещав Ему добрую со-
весть. Ведь написано: "Кто будет веровать и 
креститься, спасен будет; а кто не будет веро-
вать, осужден будет" (Мк. 16:16). Крещение 
совершил пресвитер Шимской и Солецкой Церк-
ви Евангельских Христиан Соляных А. А.

Водное крещение является неизгладимым
переживанием христианина, внешним выраже-
нием его внутреннего духовного состояния, 
открытым свидетельством о своей решимости 
всегда стоять на стороне Иисуса Христа, быть 
Его активным последователем. Водное креще-
ние является как бы финальной точкой в 
процессе обращения грешника и соединения его 
со Христом.
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п. Парфино, ул. Садовая 5,
Богослужения: вс. 10-00 и 17-00, чт. 17-00

г. Пестово, ул. Профсоюзов 35, 
Богослужения: вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

д. Чечулино, д. 60,
Богослужения: вс. 10-00, чт. 19-00
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